

Fecha: 13-06-2025Pág.: 19Tiraje:16.150Medio: Diario FinancieroCm2: 324,9Lectoría:48.450Supl.: Diario FinancieroFavorabilidad:■ No Definida

Tipo: Noticia general

Título: Matthei refuerza plan económico: ratifica rebaja de impuesto a empresas e incentivos fiscales para reducir precio de viviendas

Matthei refuerza plan económico: ratifica rebaja de impuesto a empresas e incentivos fiscales para reducir precio de viviendas

En un documento, se señala que se revisará la "maraña regulatoria y crearemos un fast track real para grandes proyectos".

POR RODOLFO CARRASCO

Una minuta con su pre-programa de Gobierno distribuyó entre los parlamentarios de Chile Vamos la candidata presidencial del sector, Evelyn Matthei, quien en ocho puntos detalla los principales planes en materia económica, seguridad, salud, vivienda, entre otros sectores.

El texto de 10 páginas señala en su encabezado que "hoy vivimos un momento decisivo. El país está estancado, inseguro, con servicios públicos colapsados y familias perdiendo la esperanza. La izquierda ofreció cambios, pero trajo incertidumbre, retrocesos y un Estado que no responde".

En el texto, la candidata enfatiza que "apostamos por el crecimiento, el empleo, el impulso a la inversión y un Estado que acompañe en vez de asfixiar. Queremos volver a ser un país de clase media que progresa con su trabajo".

Luego, repasa los principales cambios que impulsará, donde en materia económica destaca la rebaja del impuesto corporativo desde el actual 27% a 18% al cabo de 10 años; que el impuesto a las pequeñas y medianas empresas será de 12,5%; y habla de beneficios tributarios para bajar el valor de las viviendas de UF 2.000 a UF 1.500.

La propuesta señala que se va a poner en marcha un "nuevo pacto de desarrollo para los sectores que hacen mover a Chile, que se acabó la permisología que frena todo y revisaremos la maraña regulatoria y crearemos un fast track real para grandes proyectos"; y que habrá funcionarios responsables, reglas claras, plazos que se cumplan y sanciones por demoras.

Matthei confirmó "una reforma tributaria para crecer, no para castigar" donde bajará gradualmente la tasa corporativa de 27% a 23%, para llegar a 18% en diez años. "Crearemos un sistema tributario reintegrado, y daremos estabilidad tributaria a quienes inviertan en Chile. El impuesto PYME será permanente y razonable: 12,5%".

Sala cuna y subsidios

Matthei también resaltó la "disciplina fiscal, sin letra chica" de su propuesta. "Recortaremos USS 500 millones en gasto del Gobierno Central, reduciremos asesores, frenaremos el crecimiento del empleo público y aplicaremos un Presupuesto Base Cero. Se optimizará el gasto y se cumplirán metas fiscales creibles", señala el texto.

La propuesta también considera avanzar en sala cuna universal para todas las mujeres e impulsar

contratos flexibles

En vivienda, comprometió precios más accesibles. "Hoy una casa cuesta sobre UF 2.000. Con incentivos tributarios y construcción modular, ese valor puede bajar a UF 1.500, haciendo posible comprar sin endeudarse de por vida", sostiene.

A lo anterior suma que entregará 400 mil soluciones habitacionales para sectores vulnerables y clase media

En construcción de hospitales, espera avanzar en el centro oncológico de Chillán y el nuevo hospital base de Valdivia, para ampliar la red asistencial pública, con una inversión de USS 380 millones.

